



No se puede mostrar la página

La página Web solicitada no está disponible en este momento. Puede

[Personalice Ine.es](#) | [Modifique sus datos](#) | [Más información](#)[Mapa del web](#) | [Contacte](#)

Martes, 21 de junio de 2005

[Portada](#) | [Breves](#) | [Ocio](#) | [Bolsa](#) | [Buscador](#) | [Turismo](#) | [Foros](#) | [Cine](#) | [TV Lne](#) | [Galerías](#) | [-Acceso rápido-](#) [BUSCAR NOTICIAS](#)

21/06/2005 - Nº 946

>>Textos completos de las intervenciones de Joseph Ratzinger y Jürgen Habermas

[>Joseph Ratzinger](#)
[>Jürgen Habermas](#)

Extras

[Titulares del día](#)[Imágenes del día](#)[Hemeroteca](#)[Portadas PDF](#)[Última Hora](#)Publique sus
anuncios
por palabras

Secciones

[Portada](#)[Oviedo](#)[Gijón](#)[Avilés y Comarca](#)[Cuencas](#)[Oriente](#)[Occidente](#)[Centro](#)[Asturias](#)[Fórmula 1](#)[España](#)[Internacional](#)[Economía y Laboral](#)[Sociedad y Cultura](#)[Deportes](#)[Sucesos](#)[TV y Espectáculos](#)[Opinión / Firmas](#)[Humor](#)[La Galería](#)[Última página](#)[Mar y Campo](#)[Motor](#)[Cultura](#)[La Nueva Quintana](#)[Campeones](#)[Más Gijón](#)[Información](#)[Contacte](#)[La Nueva España](#)[Ine.es](#)[Ofertas empleo](#)[Publicidad](#)[Promociones LNE](#)[Zona Agencias](#)[Otros](#)[TV Lne](#)[Buscador Asturiano](#)[Cartelera Cine](#)[Guía del ocio](#)[Fútbol](#)[Mercados](#)[El Tiempo](#)[Loterías](#)[Gastronomía](#)[Turismo](#)

La Nueva España

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Isidoro Nicieza

SOCIEDAD Y CULTURA

«Nos hace un favor », dice la viuda de J. Rodríguez ante la ausencia del rector en su homenaje

Juan Vázquez asiste en Madrid a una presentación con la ministra de Educación

Oviedo, R. S.

Antonella Roccetti, la viuda del ex rector de la Universidad de Oviedo Julio Rodríguez Fernández, declaró ayer que no le sorprende la ausencia del rector Juan Vázquez en el homenaje que hoy rendirá a su marido la Facultad de Química.

«No tenía ninguna duda que Vázquez no vendría », aseguró la viuda, que días después de la muerte de su marido, el pasado 8 de enero, se desmarcó con unas declaraciones durísimas contra el rector. Roccetti afirma que no extrañará el vacío de Juan Vázquez: «No me molesta. Al contrario, hace un favor a todo el mundo, porque en el acto de hoy el protagonista es Julio ».

El homenaje ha sido organizado por una comisión de la Facultad de Química, cuyo decano, José Manuel Concellón, quiso restar trascendencia a la ausencia del rector porque no quiere que la polémica enturbie los actos, que pondrán de relieve las facetas gestora y científica del ex rector. No obstante, la decisión de Vázquez no ha sido bien recibida en círculos próximos al homenajeado. El equipo de gobierno estará representado por el vicerrector Antonio Cueto.

Juan Vázquez declinó hacer declaraciones sobre este asunto, aunque en fuentes del Rectorado recordaron que hoy presenta en Madrid con la ministra de Educación, María Jesús Sansegundo, una guía de titulaciones de las universidades elaborada por la Conferencia de Rectores, órgano que preside el rector asturiano.

Las citadas fuentes señalaron que Vázquez ya tuvo una participación muy activa en el reconocimiento a Rodríguez durante los funerales en la Universidad, y, en cambio, el de hoy «es un homenaje más íntimo » de su facultad.

Rodríguez (Ponferrada, 1939) dirigió la Universidad de Oviedo entre 1996 y 2000. Antes había desempeñado diversas responsabilidades de gobierno. Catedrático de Química Inorgánica, falleció el pasado 8 de enero, a los 65 años de edad, en un hospital de Pescara (Italia) tras una larga enfermedad. Al homenaje acudirán Antonella Roccetti y los tres hijos del ex rector. El programa arrancará con una misa oficiada por Gabino Díaz Merchán, arzobispo emérito de Oviedo.

Ya en las dependencias de Química se desarrollará el acto académico, en el que intervendrán el estadounidense Abraham Clearfield, profesor en Texas y doctor honoris causa por la Universidad de Oviedo; Jaime Vinuesa, ex rector de la Universidad de Cantabria; Cristóbal Valenzuela, catedrático de la [Universidad de Granada](#), y Julio Bueno de las Heras, ex vicerrector de la Universidad de Oviedo y amigo de Rodríguez. A continuación, se descubrirá una placa conmemorativa y se dará el nombre de «Rector Julio Rodríguez » al aula 01 de Químicas.

[Ampliar](#)

Antonella Roccetti y el rector Vázquez, en presencia de Álvarez Areces e Ignacio Villaverde, en el funeral por Julio Rodríguez oficiado en enero en la Catedral.

Servicios Enviar esta página Imprimir esta página Contactar[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)**Multimedia** Imágenes[Inicio](#)

© Prensa Asturiana Media

21 de Junio de 2005	Universidad de Granada	La Nueva España
Portada Breves Ocio Bolsa Buscador Turismo Foros Cine TV Lne Galerías	Mapa del web Personalice Ine.es Contacte con Ine.es	<input type="text"/> <input type="button" value="BUSCAR NOTICIAS"/>